

Estimadas familias:

Este curso han dejado el colegio dos padres de los cuatro elegidos en elecciones bianuales que representan a las familias en el Consejo Escolar (CE) del colegio. Les han sustituido dos madres que fueron elegidas tras los padres que han causado baja. Deseamos resaltar la importancia de que haya muchos candidatos en las elecciones a CE, para no dejar puestos vacantes, como ha pasado en el sector "profesores".

Ellas son:

- Susana Figueroa, en sustitución de Alejandro Chamorro
- Irene Belinchón, en sustitución de José María Trillo (Nino)

También ha cambiado el representante en el CE por parte del AMPA. Paloma Rivero, que dejó la junta directiva, ha sido sustituida por Marcos García.

En la primera reunión de CE que tuvo lugar el 15 de octubre:

1) Se aprobaron el acta anterior (30/06/15), la validez de convocatorias al CE por correo electrónico y las cuantías de las aportaciones a una cuenta del colegio para actividades complementarias y material (60€ hasta 2º de Primaria, que incluye material; 50€ de 3º a 6º de Primaria). Respecto a incidencias, el Secretario contactará con las familias y verán posibilidades de flexibilizar el pago y/o enviar el caso al Ayuntamiento.

2) Se nombraron los nuevos miembros del CE

3) El Director informó sobre convenios de colaboración y varios proyectos y actividades en el curso 2015-16. Son los del año anterior y se añaden tres más, a saber:

- Practicum 2015 (alumnos de Magisterio en prácticas)
- Siracusa y EUSA (alumnos de universidades americanas voluntarios en lengua inglesa)
- Fundación Helsinki (trabajo sobre derechos humanos en 5º y 6º)
- ADEFIS
- IES San Blas, aportan 2 integradores sociales de oct-jun para hacer prácticas y apoyar al equipo de niños con necesidades educativas especiales, compensación y tutelados y, en horario de comedor, dinamizar patios.
- Proyecto de teatro
- Programa para Práctica Responsable, que integra ahora los programas de Habilidades Sociales y Educación de Arte y Patrimonio
- Huerto Escolar, que pasa a ser autogestionado, tras 2 años de proyecto
- Proyecto europeo STARS, movilidad con bicis, en 5º y 6º de Primaria
- Extraescolares del AMPA
- Orquesta de cuerda, en colaboración con escuela Arcos. NUEVA

- Escuelas Deportivas del Ayuntamiento en Baloncesto (5º y 6º), Beisbol (3º a 6º) y Ajedrez (1º a 6º Prim.)
- Apoyo escolar 1 (1º y 2º Prim.) y 2 (3º y 4º) –Ayto.-
- Programa de acompañamiento PROA (refuerzo en materias instrumentales en 5º y 6º a propuesta de los tutores) –Ayto.-
- Actividad de “Movimiento y ritmo musical” de 2º Infantil a 2ª de Prim. En horario de comedor. NUEVA
- Dinamizadora de biblioteca en horario de comedor. NUEVA

El uso del frontón en horario lectivo por parte del colegio será asumido por el nuevo concejal, cuando se reabra.

4) El representante del AMPA preguntó sobre el uso exclusivo del túnel para actividades extraescolares. El Director contestó que parte de los criterios que se fijaron en una reunión con el AMPA en junio respecto a número mínimo de alumnos (7) y centralizar actividades con el coordinador.

En caso de que queráis contactar con nosotras, pasamos a indicaros nuestros correos electrónicos:

Irene Belinchón: irenebv@gmail.com

Nelcya Aguirre: nelcyaaguirre@hotmail.com

Susana Figueroa: figueroaconde@yahoo.com

Ana I. Postigo: anapostigo@yahoo.es

Gracias por vuestra atención y un saludo